



CONVOCATORIA DE PRENSA

1 de diciembre, Día Mundial del Sida

Más de 700 médicos e investigadores de de toda España se darán cita en el VI Congreso Nacional GeSIDA, Grupo de Estudio del SIDA de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC)

MÁLAGA SERÁ DEL 25 AL 28 DE NOVIEMBRE LA CAPITAL NACIONAL DE LA INVESTIGACIÓN SOBRE EL VIH

Málaga se convertirá durante cuatro días en la **capital nacional sobre la investigación en materia de prevención y tratamiento de la infección por el VIH**, ya que acogerá del 25 al 28 de noviembre, el VI Congreso Nacional GeSIDA, el Grupo de Estudio del SIDA de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC), en el que se espera que **participen en torno a 700 médicos, investigadores y especialistas de toda España y de países del entorno.**

En su sexta edición, el **congreso incorpora contenidos de máxima actualidad** en relación con la investigación sobre el VIH en las áreas de clínica, epidemiología y ciencias básicas y de laboratorio. Así, se abordarán cuestiones de tanta envergadura y actualidad como los **últimos avances basados en terapias génicas para la curación definitiva de la infección por el VIH**; las tendencias y los debates abiertos sobre los programas de vacunación del virus del papiloma humano (VPH); y el manejo de la coinfección por el virus de hepatitis C.

A fin de exponer la situación actual del VIH en nuestro país y valorar los últimos hallazgos en torno a la epidemiología y clínica del virus, el presidente de GeSIDA, Juan Berenguer; los dos copresidentes del comité organizador del encuentro, los doctores Jesús Santos (de Málaga) y el Dr. Federico García (de Granada), junto con el presidente de la SEIMC, José María Miró, ofrecerán una **rueda de prensa este próximo martes, día 25 de noviembre, a las 11.30 horas, en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga**, sede de este sexto foro sobre VIH.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DEL VI CONGRESO NACIONAL DE GESIDA

DÍA: Martes, 25 de noviembre de 2014

HORA: 11.30 horas

LUGAR: Palacio de Ferias y Congresos (Sala de prensa). Avda. José Ortega y Gasset, 201 (Málaga)

INTERVIENEN:

- **Dr. Juan Berenguer**, presidente de GeSIDA (Grupo de Estudio del Sida de la SEIMC)
- **Dr. Jesús Santos**, médico del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga, investigador responsable de la Infección por el VIH del Instituto de Investigación Biomédica de Málaga (IBIMA) y copresidente del VI Congreso GeSIDA
- **Dr. Federico García**, Jefe del Servicio de Microbiología del Hospital San Cecilio de Granada y copresidente del VI Congreso GeSIDA
- **Dr. José María Miró**, presidente de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC)

Para más información:

Gabinete de comunicación de GeSIDA: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) Tomás Muriel (954 62 27 27/ 605 50 33 82)